



LAS CARAS DE LA NOTICIA

ÉXITO DEL SEMINARIO SOBRE DEMANDAS COLECTIVAS Y RIESGO DE DESINFORMACIÓN



RICARDO DE LORENZO REUNE A PRESTIGIOSOS JURISTAS Y PERIODISTAS

AYER SE CELEBRÓ EN EL RESTAURANTE PEDRO LARUMBE DE MADRID UN INTERESANTE SEMINARIO SOBRE “DEMANDAS COLECTIVAS Y RIESGOS DE DESINFORMACIÓN” CON INTERVENCIONES INTERESANTÍSIMAS DEL MAGISTRADO DEL TRIBUNAL SUPREMO Y CATEDRÁTICO DE DERECHO, ALMAGRO NOSETE, JUAN SISO, JULIO SANCHEZ FIERRO, TODOS ELLOS CONVOCADOS POR EL PRESIDENTE DE LA ASOCIACION DE DERECHO SANITARIO, RICARDO DE LORENZO, QUE MODERÓ.

ACUDIERON AL CÓCTEL Y ALMUERZO MÁS DE 20 MEDIOS: INTERVIU, TIEMPO, LA RAZÓN, EL PAIS, CORREO FARMACEUTICO, INTERECONOMIA, EPOCA... QUE SE INTERESARON VIVAMENTE POR EL PAGO DE CUOTA LITIS EN ESPAÑA Y PLANTEARON TODAS LAS DUDAS.

AL FINAL DE LA SESIÓN TODOS POSARON JUNTO AL DIRECTOR DE SANIFAX, MIGUEL ÁNGEL MARTIN.